

## Rezago en competitividad por falta de reformas: Lozano (El Financiero 22/09/10)

Rezago en competitividad por falta de reformas: Lozano (El Financiero 22/09/10) Zenyazen Flores Miércoles, 22 de septiembre de 2010 México podría escalar 30 lugares en eficiencia laboral. El titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón, admitió que México tiene un grave problema de competitividad, donde en eficiencia del mercado laboral hay un retroceso, aunque atribuyó esos rezagos a la falta de reformas estructurales, que están estancadas en el Congreso de la Unión. Al comparecer ante la Comisión de Trabajo y Previsión Social del Senado, en el contexto del análisis del Cuarto Informe de Gobierno, aseguró que de aprobarse la reforma laboral, en un término de un año se crearían los más de 800 mil empleos que necesita la economía para absorber a las personas que se integran anualmente a la Población Económicamente Activa (PEA). "Si logramos la reforma laboral antes de 2011 podremos tener los 800 mil empleos que requerimos y podríamos tener resultados tangibles en algunos rubros del mercado laboral a corto plazo, y en otros en el mediano plazo. "Lo que necesitamos es una nueva generación de reformas estructurales, pues tenemos a un paciente (el empleo) que está sobrediagnosticado", sostuvo ante senadores del PRI, PAN, PVEM y Convergencia. Reconoció, no obstante, que la reforma laboral no será "el tractor" que sirva para generar todos los empleos, pero sí podrá dar a México una escalada de al menos 30 posiciones en el Índice Global de Competitividad en cuanto a eficiencia del mercado laboral, "aunque prácticamente en todos los rubros de ese índice traemos déficit". Destacó que la propuesta de modificación a la Ley Federal del Trabajo (LFT) que presentó Acción Nacional el pasado 18 de marzo en la Cámara de Diputados, tiene ejes "novedosos" como la contratación a prueba, capacitación inicial obligatoria y pago por hora, que impulsarían la competitividad y la productividad del país. Protesta En su participación, el presidente de la Comisión de Trabajo del Senado, Carlos Aceves del Olmo, afirmó que el Partido Revolucionario Institucional no se opone a la reforma laboral ni pretende "hacerla a un lado, porque sabemos que es necesaria; pero el hecho de que la ley actual tenga más de 40 años sin reformar no significa que esté mal". El también secretario general sustituto de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) dijo que en los próximos días la comisión que preside se reunirá para "platicar" con los empresarios y sindicatos en torno al tema, y reiteró que no se permitirá una reforma que vulnere los derechos de los asalariados. Mientras, un grupo de electricistas afines a Martín Esparza se manifestó en las inmediaciones de la Cámara alta para lanzar consignas en contra de Lozano Alarcón. Ahí, algunos simpatizantes del dirigente lanzaron huevos a elementos de la Policía Federal, luego de que éstos les impidieron acercarse al Senado.